

学校だより

野々市市立館野小学校 1月号

学校教育目標

「心豊かでたくましく、
すすんで学び合う子」の育成
～心豊かで たくましく 進んで学び合う子～



令和7年1月8日

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。保護者の皆様、地域の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。本年も、何卒よろしくお祈り申し上げます。

1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」といわれています。このように、3学期は、とても忙しく、慌ただしい時期となります。計画を立てて、余裕をもった3学期を過ごすようにしてください。

今後、インフルエンザ等の感染症の流行の時期に入ります。手洗いなどの感染対策をよろしくお祈りします。

ネットトラブルについて

2学期のあゆみ渡しの時に、LINE等によるコミュニケーションツールでのトラブルや深夜までYouTubeを視聴しているなどのネットに関する相談が非常に多くありました。実際に、深夜までネットに夢中になり、睡眠不足で体調を崩す子もいます。

昨年の学校だよりに書かせていただきましたが、スマートフォンを持たせるにあたり、「本当に必要なのか」「何のために持たせるのか」をしっかりと考え、仮に持たせる場合には、親の責務として、使用時間や使用場所、フィルタリング設定、困ったら相談する等、子どもと話し合いでルールを決めることが重要です。



1月9日(木) 通学班会・集団下校訓練について《再掲》

9日(木)の通学班会は、災害や悪天候に備えた集団下校訓練を兼ねていますので、以下の3点にご配慮ください。

- ・緊急性がない限り、保護者による送迎は行わない。
- ・習い事等は一度帰宅してから向かう。
- ・急な下校先の変更受付は10時30分までとする。
- ・学童を欠席する場合は、学童に10時30分までに連絡をする。事前に欠席が分かっている場合は、前日までに連絡帳などでお知らせください。

(学校と学童で帰宅先の確認をするため、ご理解ご協力をお願いいたします。)

9日に放課後子どもクラブで、押野公民館に行く場合は、必ず、その旨を担任にお知らせ下さい。

今年度最後の授業参観のお知らせ 1月28日(火)

授業参観 5限目 (13:05～13:50) 学級懇談会 (14:00～)



卒業式に関するお知らせとお願い

今年度の卒業式は3月18日(火)9:30より行います。児童の参加は5年生・6年生です。(1年生～4年生は「お休み」となります。)また、後日詳しい案内を配布いたします。

今年度末、次年度はじめに転出の予定、可能性がある方は必ずお知らせください。

今年度も残すところ、あと3か月となりました。この時期は次年度の職員の配置、教室の配置等を計画する時期となります。1名の転出入によって学級数が増減することがありますので、転出の予定、可能性がある方は早めに担任までお知らせください。

特に新1年生と新6年生は、お早めにお知らせください。

冬期間の登校について

今後、大雪や寒波等で、通学路が凍結し大変危険なことが予想されます。各地区で決めた、集合時間がありますが、安全に登校するように声かけをよろしくお祈りします。

